



EL BOLETÍN

nº 264 • 11 DE JULIO DE 2018 • Año XI

NUEVOS EMPLEADOS MUNICIPALES CON AYUDA INSTITUCIONAL

En las últimas semanas se ha procedido a la contratación de cuatro nuevos **empleados** municipales aprovechando sendas subvenciones institucionales. Una procede de la Diputación Provincial y se denomina *Contratación de desempleados para obras de interés general*. Con ella se ha contratado a dos peones para la campaña estival. La otra está enmarcada en el programa *ELTUR 2018* y con él se ha contratado a un peón y a una auxiliar de archivo a media jornada durante 180 días.



PRÓXIMAS VISITAS:

JULIO: 11 Y 12

AGOSTO: 22 Y 23

CAMPAMENTO URBANO LÚDICO DEPORTIVO PARA TODO EL VERANO



El próximo **lunes 16 de julio** dará comienzo el campamento urbano de este verano, hasta el 31 de agosto. Hay alguna diferencia con respecto a años anteriores: por un lado, no tendrá la faceta bilingüe sino que se realizará

completamente en español. Y por otro lado, se llevará a cabo en una de las aulas del Colegio. Por lo demás, como hasta ahora, será para **niños de 6 a 14 años**. El precio por semana será de **8 €** y podrá hacerse matrícula por semanas independientes. El plazo para inscribirse cada semana finalizará el viernes de la semana inmediatamente anterior. Habrá 30 plazas, que se adjudicarán por orden riguroso de inscripción. Más información e inscripciones en Secretaría o por correo electrónico en info@santamariadelberrocal.com

PROGRAMA "EN AGOSTO, OCIO Y SALUD".

TENEMOS CASI A PUNTO EL CARTEL CON LAS ACTIVIDADES PROGRAMADAS PARA EL MES DE AGOSTO.

ABARCARÁ DESDE EL 27 DE JULIO HASTA FINALES DE AGOSTO. HABRÁ CHARLAS, PASEOS Y

DEMOSTRACIONES, TODO MUY SALUDABLE. Y ADEMÁS,

SE CELEBRARÁ EL IV MERCADILLO SOLIDARIO Y UN CONCIERTO DE MÚSICA FOLK CON EL GRUPO

VALLARNA.



IV MERCADILLO SOLIDARIO PARA EL PROYECTO ARBOLEDA



¿Tienes cosas que ya no te sirven o estás cansado de ellas pero están bien? Ahora puedes convertirlas en árboles. Dónalas para el **IV Mercadillo Solidario** del Proyecto Arboleda que se celebrará el próximo mes de agosto (pronto sabremos la fecha). Pueden ser objetos de decoración, muebles, utensilios, libros, discos, material escolar, bisutería, complementos... cualquier cosa excepto ropa y calzado. Debe estar en buen estado de conservación. **Tú lo donas y ellos lo venden** a un precio atractivo. Las ganancias serán destinadas al **Proyecto Arboleda**. Puedes entregar estos objetos desde ya mismo en el Ayuntamiento en horario de atención al público (de 09'00 h. a 14'00 h. y de 16'00 h. a 19'00 h.). Los voluntarios del proyecto



Últimas acciones del proyecto, llevadas a cabo esta primavera

decidirán qué hacer con los que no se hayan vendido en el Mercadillo, pero en ningún caso serán devueltos a sus dueños originales.



ÁLBUM: FIESTAS DE NAVAHERMOSA Y SAN CRISTÓBAL 2018

Aún estamos de resaca de las fiestas de **San Cristóbal**, celebradas desde el 30 de junio hasta ayer mismo. Comenzamos con las celebraciones en honor de **Ntra. Sra. De la Visitación**, patrona de **Navahermosa**. Allí nos coordinamos con los amigos de la **asociación cultural ACASA** para pasar un fin de semana intensivo con baile, comida, merienda, cena y aperitivos varios. Durante la semana pudimos descansar y el viernes 6 volvimos a la carga. La comisión 2018 de ACASA nos tenía preparado un programa de lo más completito para no aburrirnos en ningún momento. Así que un año más con mucho gusto les brindamos un fuerte aplauso con inmenso agradecimiento por los buenos ratos que nos hacen pasar, a ellos y a todos los colaboradores que arriman el hombro siempre que hace falta. Y ahora sí, veamos un álbum fotográfico en orden cronológico de los momentos más destacados.



Un chaparrón a última hora de la tarde dejó el ambiente algo fresco, por lo que la asistencia a la cena se vio un poco reducida. La charanga puso la nota musical al ambiente mientras dábamos cuenta del pollo con patatas y pimientos, con helado de postre. Después, baile con la orquesta Estribo hasta el amanecer, con un gran bingo incluido.



El domingo por la mañana tuvieron lugar los actos litúrgicos (misa y procesión con la imagen de la Virgen) en el anejo. Mientras, nuestro grupo de cocineros voluntarios de las ocasiones especiales prepararon (una vez más) una exquisita paella, de las que se sirvieron unas 228 raciones.





Después de comer unos optaron por la siesta y otros por ver el partido del Mundial de Fútbol en el que la selección española se jugaba el pase a cuartos de final contra Rusia. Para ello la comisión de ACASA había dispuesto tres pantallas. Finalmente no se pudo celebrar la victoria ya que La Roja perdió en la tanda de penaltis. Sin embargo el disgusto duró sólo unos minutos, ya que enseguida dieron comienzo las actividades culinarias previstas en el programa de ACASA.



Como novedad este año, los más pequeños tuvieron un taller-concurso de cocina dividido en tres categorías. Los mejores cocineros obtuvieron como premio un libro de esta materia para que vayan perfeccionando su técnica. Fue muy divertido y productivo, ya que todos se esmeraron mucho. Mientras, las peñas prepararon sus platos para la Cocina en Vivo. Seis grupos de diferentes edades aportaron sus aperitivos variados, dulces y salados, lo que resultó en una merienda comunitaria de lo más exquisita.



El sábado 8 fue el Día del Niño con parque infantil, actuaciones y fiesta de la espuma, pero la estrella fue el tobogán de 50 metros que se instaló en la c/ Domingo Moro.



Cocina en Vivo





Nacho Esqueta

También tuvo lugar la Comida de Hermandad de los niños miembros de la asociación.



N.E.



Las orquestas, como siempre, han sido espectaculares, y el ambiente nocturno algo más civilizado, a excepción de varias pintadas que se hicieron la noche del sábado y la muchísima basura que amanece en la plaza y en las calles aledañas.





La noche del sábado se celebró la Cena de Hermandad de los socios de ACASA, por primera vez en su historia (siempre había sido comida) y los resultados de participación y satisfacción han sido muy positivos. El presidente de la comisión 2018 agradeció en su discurso a todas las instituciones, empresas y personas su colaboración durante todo el año. A su vez, el alcalde hizo lo propio a la asociación que es ya el principal motor sociocultural del pueblo.



El domingo fue el Día de las Peñas y lo pasamos entero en la Plaza. Después de la paella, con el tiempo justo para el postre, comenzó la guerra de agua y el que no quería mojarse tuvo que ponerse a cubierto. A continuación, los juegos. Y para rematar, la actuación del mentalista Juanma González.











Anabel Sendín

El mentalista dejó al público muy impresionado.



R. S.

El martes día 10 se celebraron los actos religiosos en honor de San Cristóbal, con la misa, procesión con su imagen y bendición de vehículos. En la foto vemos a la comisión casi al completo junto a la comisión junior, un grupo de jovencitos que han sido de gran ayuda durante todo el año. ¡Bravo, chicos!



Tras la bendición, los socios e invitados de ACASA asistieron al novedoso cóctel, donde además pudieron repasar la historia de su asociación y las fiestas a través de una proyección de fotos, algunas muy antiguas.

También aprovecharon para presentarnos a la comisión 2019, que estará formada por Raquel González, Susana Vaquero, Andrés Sánchez, Vidal Sánchez, Óscar Sánchez, Santiago Mayoral, Julián Catobal y Javier Díaz.



El encargado del fin de fiestas fue el grupo de jotas de nuestro pueblo bailando al son de las dulzainas de Filigranas. La comisión invitó a todos los asistentes a limonada, pasteles y a echar el último baile para despedir este San Cristóbal 2018 ¡hasta el año que viene!